

ETCÉTERA

INVITADA ESPECIAL

Porque es de bien nacido...

Atades presentó ayer una campaña de comunicación por la que nace una nueva figura: el voluntario virtual

ZARAGOZA. Porque, como dice el refrán, "es de buen nacido ser agradecido", Atades presentó ayer una campaña de comunicación para encontrar 2.500 aragoneses que, de manera altruista, den las gracias a los patrocinadores que respalden económicamente sus proyectos. Serán 'voluntarios virtuales' que, tras darse de alta en la web atadesmeimporta.com, recibirán información sobre todas las iniciativas vinculadas con la organización, y cuyo único compromiso consistirá en difundirlas a través de las redes sociales, además de valorar la importancia de las instituciones y empresas que están detrás.

Félix Arrizabalaga, gerente de esta asociación que lleva 47 años luchando por los derechos de las personas con discapacidad intelectual, explicó que quieren reforzar su relación con el sector "más



Algunos asistentes, con Ana María López, Goya García, Félix Arrizabalaga y Ramón Añaños al frente. A PHOTO

joven" de Aragón: "Fuimos pioneros en nuestra vinculación con los discapacitados, y creemos que eso ha podido dar lugar a que las personas que ahora tienen entre 20 y 40 años tengan una imagen más conservadora de nosotros".

Por eso, Atades presentó ayer

también su nueva página web (atades.com), su perfil en Facebook, su canal de Youtube y su blog. **Ramón Añaños**, responsable de este proyecto integral de comunicación a través de la empresa Factor-ID, comentó que el desarrollo informático del traba-

jo les ha costado casi tres meses, pero que "lo complicado comienza ahora": "Tenemos que ver cuál es la respuesta de los usuarios, y entonces podremos valorarlo". Antes de la presentación, ya se habían dado de alta casi 150 voluntarios virtuales.

En el acto, que tuvo lugar en el Albergue de Zaragoza, también estuvo la presidenta de Atades, **Ana María López**, que mostró su ilusión porque la campaña "cale hondo" en la sociedad y ayude sobre todo a los casi 800 discapacitados integrados en la asociación. Acompañándola estuvieron varios compañeros de la organización, como **Goya García** (secretaria), **Jesús Soto** y **Antonio Chaverría** (miembros de la junta directiva), **Roberto Fondevilla** (gerente del Centro Especial de Empleo Oliver), **José Carlos Galán** (director del centro Santo Ángel) o **José Ramón Roldán** (responsable del proyecto socio-educativo y del centro Los Tigres). También acudieron a la cita **José Juste** (director del Albergue) y **Gabriel del Molino**, bloguero que ha tenido un papel fundamental en la difusión de la bitácora de la asociación.

El evento comenzó con el vídeo de la campaña 'Atades me importa', con ilustraciones de los usuarios del centro Santo Ángel y en cuyo montaje participaron Eva Franco, Jesús Garijo, Nacho Marco, Carlos Almendro, Patricia Conesa, Pedro Avellaneda, Nuria López, Jaime Hernández, Iván Soler, Fernando López, Sara Giménez, Pilar Ochoa y Nuria Altés.

HELGA MARTÍNEZ

La lupa



● ● ●
POR ADRIANA OLIVEROS
aoliveros@aragon.elperiodico.com

Una red para buscar voluntarios.org

FOTOS: CHUS MARCHADOR

Amigos no sobran... Ya sea en la vida real o *punto.com*. Es lo que ha debido pensar Atades que esta semana ponía en marcha su plataforma de voluntarios virtuales, que tendrán una red propia en *facebook* y en la web de la *punto.org*. La bóveda del Albergue de Zaragoza -llena desde hace un año de actividad, ya sea culinaria, artística o social- fue el escenario de la presentación de la campaña *Atades nos importa* en internet, a través de la cual la entidad busca una plataforma desde la que hacerse oír... Hasta estrenarán su propio canal *youtube*, donde colgarán sus apariciones y hasta los últimos *cortos* que han hecho sus socios del club Los Tigres (y les recuerdo que *El caso Nicaso* llegó a abrir el Festival de Cine de Zaragoza). Todo esto lo contaron la presidenta de Atades, **Ana María López**, su gerente, **Félix Arrizabalaga**, y **Ramón Añaños**, responsable de la web. Pero tuvieron muchos más apoyos entre el público, desde miembros de la junta de Atades, como el vicepresidente, **Antonio Chavarría**, **Goya García** y **Jesús Soto**, a **Gabriel del Molino**, *bloggero* mayor del reino, que se ha encargado de la difusión, pasando por el publicista **Rafa Clarimón**, de Cubo Diseño, o por **Diego Conte**, autor de la música de la última campaña de Atades (y candidato de la última hornada de Eurovisión, por cierto). Ahora ya lo saben y solo tienen que entrar en la red. atades.meimporta.org... ¡Clic! ≡



►► **Escenas:** 1► Ana María López, con Del Molino, Arrizabalaga, Julio López, realizador del vídeo de la campaña, Conte y Añaños. 2► Jesús Soto, Goya García y Antonio Chavarría. 3► José Manuel, Carlos María, Leticia, Eva y José Ramón, trabajadores de Atades, en el acto.

Cata con sabor oriental para celebrar el Año Nuevo Chino

Para celebrar el Año Nuevo Chino, qué mejor que conocer más a fondo uno la cultura gastronómica de este país. Eso debieron pensar los responsables de Enseñalia, que organizaron esta semana, en el restaurante Orkídea Negra de Zaragoza, una cata de té, dentro de unas jornadas dedicadas a esta

cultura asiática. Entre lámparas chinas y música típica, el maestro **Yang Zhang**, se encargó de dirigir la sesión, que inauguró con una frase para apuntar: «saborear el té, es saborear vida». Variedades de té *oolong*, verde, negro, pu-erh y blanco fueron las protagonistas de la cata. ≡



►► Varios momentos de la cata, dirigida por el profesor Jang Zhang.



SERVICIO ESPECIAL

Cumpleaños y aniversarios

Para aparecer en la sección de cumpleaños deberá enviar una fotografía (por e-mail o correo) con la edad de quien cumple años y el número de teléfono y los datos de quien realiza la felicitación a la sede de EL PERIÓDICO DE ARAGÓN



Rebeca
11 años. Muchas felicidades te desea tu amiga Patricia y su familia.



Sonia Barrachina
Me has hecho pasar los 8 mejores años de mi vida. Felicidades de la familia.

Hoy también cumplen años:
Jennifer Love Hewitt, 31 años. Actriz y cantante.
William Baldwin, 47 años. Actor.
José María Cano, 51 años. Músico y compositor.
Josep Piqué, 55 años. Presidente de Vueling y exministro

Los nombres de hoy

Eduardo Puértolas Gracia leerá el próximo 26 de febrero su tesis doctoral en la Universidad de Zaragoza, un trabajo realizado en el seno del departamento de Producción Animal y Ciencia de los Alimentos de la citada institución académica de la capital aragonesa, bajo el título de *Aplicación de los pulsos eléctricos de alto voltaje al proceso de vinificación*. La exposición pública del citado proyecto de investigación tendrá lugar en el aula de grados de la Facultad de Veterinaria de la capital aragonesa. La sesión comenzará a las 12

horas. Asimismo, un día más tarde, será **Zubi Ghassan** quien lea su tesis doctoral en la Universidad de Zaragoza. En su caso, se trata de un trabajo realizado en el seno del departamento de Ingeniería Eléctrica de la citada institución académica de la capital aragonesa y presentado bajo el título de *Future of Distributed Grid-connected PV in Sout Europe*. La exposición pública de este proyecto de investigación tendrá lugar en el Aula Capetti del Politécnico de Turin, a partir de las 14.30 horas de la citada fecha.